

ANZEIGE

RUDOLSTÄDTER VOGELSCHIESSEN 2016 – EIN SCHILLERNDEN VERGNÜGEN

Wie einst Goethe und Schiller zieht es seit gestern tausende Besucher zu dem berühmten Volksfest nach Rudolstadt – noch bis zum 28. August

Der Startschuss für das Rudolstädter Vogelschießen fiel am 28. August 1722, zu dem die Besucher von Schützen, Gauklern und Musikanten unterhalten wurden. Das „fahrende Volk“ gesellte sich in späteren Jahren hinzu. Damals wurden den Gästen auch schon lukullische Genüsse geboten.

Das traditionelle Rudolstädter Vogelschießen ist der Grund dafür, dass Rudolstadt heute ein Theater besitzt: Im Jahr 1792 ordnete Fürst Friedrich Karl von Schwarzburg-Rudolstadt die Errichtung eines Komödienhauses an, das den Bürgern für die Zeit des beliebten Volksfestes Bildung und Kultur vermitteln sollte und 1793 eröffnet wurde.

Selbst Johann Wolfgang von Goethe gastierte mit seiner Schauspieltruppe aus Weimar, die damals die allererste Adresse in Deutschland war, in Rudolstadt. Er übernahm im Jahr 1794 sowie von 1796 bis 1803 sogar die Intendanz des Rudolstädter Theaters und zeigte das Neueste und Aufregendste, was Theater seiner Zeit zu bieten hatte. Dazu gehörten seine eigenen Werke, aber vor allem die neuen Dramen Schillers. Es war in Rudolstadt, wo sich Friedrich Schiller und Goethe am 7. September 1788 das erste Mal persönlich begegneten.

Der Dichterstern liebte es, mit einem Mädchen aus dem Volke über den Festplatz zu lustwan-



Auf der Homepage www.vogelschiessen-rudolstadt.de berichtet täglich ein Filmteam vom Fest. Foto: Veranstalter

deln. Sein Dichterkollege Friedrich Schiller gehörte der Rudolstädter Schützengilde an und stellte 1788 fest: „Das Vogelschießen ist die einzige gesellschaftliche Anstalt im Jahr für den Hof und seine Stadtleute.“

Austragungsort des Vogelschießens war bis 1952 der Oberanger. Seit 1953 entwickelte es sich auf der Bleichwiese zu einem der beliebtesten Volksfeste.

Seit der Platzvergrößerung im Jahr 1996 lockt eine ausgewogene Mischung aus nostalgischen und modernen Schaustellerbetrieben sowie attraktiven Neuheiten jährlich über eine halbe Million Besucher auf die Bleichwiese.

Ein Festzelt mit abwechslungsreichen Programmen und Live-Musik sorgt für stimmungsvolle Unterhaltung. Die Rudolstädter

Schützenvereine beleben alte Traditionen, zu denen ein Festumzug und das traditionelle Armbrustschießen auf den Holzvogel am letzten Sonntag gehören.

Das berühmte Volksfest hat ein unverwechselbares Profil bekommen. Wie im Theater wird alles wohldurchdacht in Szene gesetzt. Hier erleben die Besucher keinen beliebigen Rummel mit Schaustellern als schmückendes Beiwerk, sondern ein kulturvolles Volksfest mit besonderer Prägung.

Kein Wunder, dass sich selbst die namhaftesten Schaustellerfirmen aus allen Teilen der Bundesrepublik um einen der begehrten Standplätze bewerben. Auf der Bleichwiese pulsiert das Leben – mit viel Herzlichkeit und im netten Miteinander ohne Unterschied von Alter, Person und Titel.

ATTRAKTIONEN ZUM FEST



Turm-Karussell CITY SKYLINER
Bungeekugel HOT SHOT
Flugkarussell ROCKET
Wildwasserbahn PIRATENFLUSS
Achterbahn CRAZY MOUSE
Gespensterbahn GEISTERDORF

Fahr-Klassiker: Autoscooter, Break Dance, Europa-Rad, Magic, Musik-Palast, Wellenflug sowie Kinderkarussells

Belustigungen: Hindernisparcours CHAOS AIRPORT, Flug-Simulator FANTASTICAL TRIP, Flower Power im PSYCHODELIC, Bungee-Trampolin JUMP & FLY, Travestie-Shows im TINGEL-TANGEL, Wahrsagerin Medusa

Verlosungen: Hongkong sowie New York, New York



Die Hauptattraktion des Festes: Der 81 Meter hohe City Skyliner – ein Aussichtsturm-Karussell für alle Generationen.

ANZEIGE

Mitmachen und gewinnen

EIN FILMTEAM BERICHTET TÄGLICH IM INTERNET

In diesem Jahr startet die 8. Staffel des Videoblogs „Drehmomente“. Produziert vom theater-spiel-laden Rudolstadt wird der Geist des einmaligen Flairs beim Rudolstädter Vogelschießen mit informativer Berichterstattung, humorvollem Spiel und Action festgehalten.

Ein Filmteam begleitet die Schausteller, Mitwirkenden und Organisatoren. Auf dem Videoblog www.vogelschiessen-rudolstadt.de gibt es während des Festes täglich eine aktuelle Folge mit exklusiven Einblicken in das kulturvolle Rummeltreiben.

Der Gewinner dieses Reiserätsels kann sich im Zeitraum vom 25. bis 28. August 2016 auf eine Übernachtung mit Frühstück für zwei Personen im Panoramahotel „Marienurm“ und auf 20 Freikarten zum Besuch von Karussells und Belustigungen beim Rummel-Bummel freuen. Viel Glück!

Der Gewinner dieses Reiserätsels kann sich im Zeitraum vom 25. bis 28. August 2016 auf eine Übernachtung mit Frühstück für zwei Personen im Panoramahotel „Marienurm“ und auf 20 Freikarten zum Besuch von Karussells und Belustigungen beim Rummel-Bummel freuen. Viel Glück!

Wie heißt der tägliche Videoblog vom Rudolstädter Vogelschießen?

| | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|
| | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|--|

Rufen Sie die Nummer **01378 / 90 44 05** an (0,50 Euro/ Anruf aus dem deutschen Festnetz, Mobilfunktarif höher) und nennen Sie die Lösung.

Oder schicken Sie eine SMS mit dem Text „MGT Reise“ und der Lösung an die **83 900** (0,50 Euro zzgl. Transportanteil). Teilnahmeschluss ist nächsten Mittwoch, 12 Uhr. Der Gewinner wird benachrichtigt. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Gewinner des letzten Reiserätsels vom 13. August 2016
ist **Hartmut Schulz aus Eisenach**.
Herzlichen Glückwunsch!